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Nel 2026 il Circolo
celebrerà 100 anni di
storia. Sarà un grande
evento per noi e per la
città. 

Nel 2027 scadrà la
concessione comunale:
occorre lavorare sin da
subito  per avviare un
confronto costruttivo con
l’amministrazione  per
garantire al Circolo un
futuro solido e duraturo.

Cari Soci e Amici del Circolo del Tennis Palermo,
 
Con entusiasmo e senso di responsabilità, ho
deciso di candidarmi nuovamente alla
presidenza del Circolo del Tennis Palermo.
Dopo l’esperienza di otto anni fa, sento ancora
il desiderio di contribuire alla sua crescita e al
suo sviluppo.

IL FUTURO PARTE DA UN CENTENARIO

I prossimi due anni saranno decisivi: nel 2026
celebreremo 100 anni di storia, un traguardo
straordinario che ci rende orgogliosi e ci spinge a
guardare avanti con ambizione e per il quale occorre
iniziare subito la impegnativa e complessa
organizzazione.

Sarà fondamentale costituire da subito un Comitato del
Centenario, composto da Soci con competenze
trasversali — organizzative, culturali, comunicative —
per realizzare un programma articolato di eventi, tornei,
celebrazioni, attività per Soci e cittadini, in grado di dare
risonanza al Circolo ben oltre i suoi confini tradizionali.

Sarà un anno da vivere insieme, come comunità. Un
anno in cui riattivare energie, coinvolgere le nuove
generazioni, rafforzare il senso di appartenenza e offrire
al Circolo la visibilità che merita, anche presso le
istituzioni e i media

Vogliamo soprattutto rendere omaggio a tutti coloro
che hanno contribuito a questa incredibile storia: i soci
fondatori, i giocatori, gli allenatori e tutti gli
appassionati che hanno reso il Circolo Tennis un luogo
per noi amatissimo.

CONCESSIONE COMUNALE: SUBITO AL LAVORO

Nel 2027 scadrà la concessione comunale. 

Un appuntamento delicato e fondamentale per il nostro
futuro. Per questo, riteniamo indispensabile avviare già
da ora un confronto serio e costruttivo con
l’Amministrazione comunale, con l’obiettivo di garantire
continuità, sicurezza e solidità al Circolo.

Avendo già partecipato attivamente al precedente
rinnovo, sono pronto a mettere nuovamente a
disposizione la mia esperienza per affrontare al meglio
questo passaggio cruciale. 

UN PROGETTO DI CRESCITA CONDIVISO

Per affrontare al meglio i prossimi appuntamenti, ho
scelto di avvalermi di una squadra di soci disponibili, con
competenze specifiche, per poter affrontare con
serenità tutte le problematiche delle varie attività del
circolo, comprese quelle gestionali, legali e tecniche,
evitando di “ingaggiare” direttori esterni.
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🎾   LO SPORT CHE IMMAGINIAMO

Premesso che il Circolo del Tennis fa propri i fini
istituzionali della Federazione Italiana Tennis e Padel
(F.I.T.P.), in tutte le sue forme e manifestazioni, siamo
consapevoli che impegnarsi nel prossimo quadriennio
significa organizzare un settore sportivo letteralmente
trasformato.

Pertanto  c’è la necessità di creare e gestire uno staff
tecnico adeguato che potremmo denominare “Commissione
Sportiva”.

Allo stesso tempo, non possiamo dimenticare che il nostro
Circolo ospita anche una prestigiosa sezione di Bridge,
riconosciuta dal CONI come disciplina sportiva. 
Il Bridge è parte integrante della nostra offerta sportiva e
formativa, con un importante potenziale da valorizzare.

Per stare al passo con i tempi, è necessario costruire una
struttura organizzativa snella ed efficace, con competenze
specifiche, incarichi chiari e una visione condivisa, in cui
ogni settore avrà un responsabile.

1.Scuola Tennis e Padel, minitennis, avviamento
2.Agonistica,perfezionamento,specializzazione
3.Preparatore mentale ed educatore alimentare
4.Serie A-B
5.Campionati a squadre
6.Tornei (sociali,Tpra ecc.)
7.Settore femminile
8.Preparazione Fisica
9.Attività di Fitness
10.Bridge
11.Nuoto
 
Il lavoro di questo team deve essere disponibile all’ascolto,
di stimolo, di controllo e di supporto. In quest’ottica si
inserisce il prezioso rapporto con i genitori che diventano
partners e alleati per il raggiungimento degli obiettivi del
programma del figlio/a.

Avrà il compito, sotto il coordinamento del Deputato allo
sport, di redigere il programma indicativo all’inizio
dell’anno sportivo, con una bozza di preventivo di spesa
da sottoporre alla deputazione.

Il modello che immaginiamo è quello di un Circolo dove la
comunicazione interna sia frequente, diretta, e dove ogni
voce abbia la possibilità di essere ascoltata. 

Programma in pillole

SPORT E
ORGANIZZAZIONE
Lavoreremo per
mantenere, i risultati
sportivi eccellenti ottenuti
negli ultimi anni.

  

Un team interno,
composto da soci con
competenze specifiche,
per gestire con autonomia
e rigore le attività del
Circolo. Niente direttori
esterni, ma risorse interne
valorizzate

 🎾  LA COMMISSIONE SPORTIVA

Queste alcune delle iniziative:

       Promozione e incremento del gioco del tennis
attraverso tutte le attività già in essere (tornei federali
nazionali e internazionali, sociali, incontri amichevoli,
scuola tennis, corsi per adulti, stages);

        Sessioni di allenamento: l’organizzazione e la gestione
dell’attività riservata agli adulti e ai corsi collettivi: di
minitennis, di avviamento, di perfezionamento, di
specializzazione agonistica, ecc.
        

🎾

🎾
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🎾  La F.I.T.P. prevede, inoltre, borse di studio da assegnare a
chi mostra spiccate attitudini motorie e determinati dati
antropometrici. A beneficiarne è il circolo che ha adottato
l’istituto scolastico.
🎾  Collaborare con un’ Accademia di tennis nazionale o
internazionale.
🎾  Studio di fattibilità per la realizzazione di un torneo
internazionale, finanziato da fondi privati, da agganciare a
quello del Country.
🎾  Notte al circolo del tennis. Evento serale con musica e
gastronomia.   
🎾  Open Day per i corsi di tennis
🎾  Realizzazione di un campo di pickle ball
🎾  Corso polivalente di tennis, padel, pickleball e speed
tennis.
🎾  Corsi speciali per i nuovi Soci.
🎾  Porre maggiore attenzione agli orari di gioco, alle
attrezzature in genere, alle prenotazioni dei campi da parte
dei Soci, al controllo dell’illuminazione serale nei campi.
🎾  Disponibilità di un Maestro nel pomeriggio e nelle ore
serali per lezioni individuali e/o di gruppo.
🎾  Prevedere oltre al Campus estivo al Circolo, stage in
località montane.
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RACCHETTE IN CLASSE
Fare dell’attività giovanile
un elemento di crescita
attraverso alcune
progettazioni tra cui quella
rivolta agli studenti

GESTIONE CAMPI
Obiettivo è garantire ai soci
la possibilità di giocare
tenendo conto delle
esigenze di tutti.
No a Direttori esterni. Al
coordinamento le nostre
professionalità

      ACCESSO AI CAMPI DA GIOCO 

È necessario trovare un giusto equilibrio tra le esigenze del
settore agonistico e quelle dei Soci che non partecipano a
competizioni.
La disponibilità dei campi deve essere distribuita in modo
equo, affinché ogni Socio abbia la possibilità di praticare il
proprio sport con regolarità e soddisfazione

�  NUOTO E PISCINA: 
RINNOVARE SENZA STRAVOLGERE

Il nuoto rappresenta una delle attività più apprezzate dai
nostri Soci, e merita una gestione attenta e inclusiva.
Intendiamo potenziare i corsi per bambini e adulti,
assicurando un utilizzo equilibrato degli spazi attraverso
una regolamentazione condivisa con gli istruttori e il
personale presente.

Sul piano strutturale:

Riteniamo necessario intervenire sulla pavimentazione
esterna, utilizzata anche per la ristorazione estiva.
La vasca attuale è sicura, igienica e solida: non prevediamo
modifiche.
Valuteremo invece l’efficientamento energetico, con
particolare attenzione al sistema caldaia e ai pannelli
solari, ormai datati.
Accogliendo le richieste di molti genitori, ci impegneremo a
progettare una nuova piscina per bambini, più sicura e
funzionale.

🎾

      Attività giovanile: farne un elemento di crescita, anche
attraverso varie progettazioni, tra cui quella della F.I.T.P.
rivolta agli studenti, anche diversamente abili, denominata
“Racchette in Classe”. Un modo per coinvolgere nel
processo formativo il mondo della scuola. Migliaia di
studenti da avvicinare per fare conoscere e provare il
tennis, il padel, il pickleball, ecc

🎾
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� NUOVA PALESTRA: DA ESIGENZA A REALTA’

È una esigenza condivisa da molti soci: il Circolo ha
bisogno di una struttura moderna, attrezzata e
funzionale, capace di rispondere alla crescente voglia di
attività fisica. Ora è il momento di passare dalle parole ai
fatti e dare finalmente il via alla sua realizzazione.
Un progetto esiste già, ed è stato approvato dal Comune,
ma oggi deve essere riconfermato.
E’ giusto sottolineare che è l’unica soluzione, anche in
base alle interlocuzioni già avute con la Soprintendenza.
Ci impegneremo a trovare con l’amministrazione
comunale una soluzione sostenibile, seguendo modelli già
adottati con successo per altri interventi strutturali.
Nel frattempo, provvederemo alla sistemazione dell’area
all’aperto – l’ex sala giochi – oggi trascurata e con
attrezzature obsolete. Anche questo è un primo passo per
offrire ai soci spazi adeguati e funzionali.
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UNA NUOVA PALESTRA

Progetto già approvato e
pronto a partire. Spazi
all’aperto temporanei in attesa
della realizzazione.

PUNTO MARE

Affiancare un’altra sede estiva
per ampliare l’offerta e
rispondere ai bisogni di tutti

 🚙   PARCHEGGIO: SOLUZIONI TECNOLOGICHE

Un tema pratico ma centrale.
La nostra proposta prevede l’introduzione di sistemi
tecnologici avanzati, ma semplici da usare, per:

ridurre gli accessi non autorizzati;
migliorare la gestione quotidiana;
potenziare l’utilizzo dei posti nel vicino parcheggio del
Bowling, oggi sottoutilizzati

 
 �   SECONDO PUNTO MARE: PIU’ OPPORTUNITA’
PER TUTTI

Intanto precisiamo, come è stato ventilato erroneamente
tra i soci, che non cerchiamo una alternativa all’attuale
sede estiva a Sferracavallo, ma vogliamo trovare un
secondo punto mare, dove anziani e famiglie con bambini,
possano trovare soddisfazione alle loro esigenze.
La stessa soddisfazione che hanno i frequentatori
dell’attuale sede, che ci sentiamo di condividere per la
ottima organizzazione e offerta del club velico.
Riteniamo pero’ che il nostro Circolo, come altri della
città, debba ampliare l’offerta per esaudire le esigenze di
tutti.
Pertanto cercheremo di affiancare una altra sede con
caratteristiche complementari, altrettanto piacevole e
gradevole.
 
🏰   RECUPERO E VALORIZZAZIONE 
DI FORT BRIDGE E PARCO GIOCHI
 
Il Circolo ha bisogno di spazi flessibili anche per riunioni,
corsi e attività culturali. Per questo vogliamo valorizzare
il Fort Bridge, trasformandolo in una sala multifunzionale,
moderna e ben attrezzata, che alleggerisca l’utilizzo del
salone centrale e dia nuova vita a uno spazio strategico. 
Inoltre, raccogliendo diversi suggerimenti, rivolgeremo
attenzione al Parco Giochi, con l’obiettivo di renderlo più
sicuro, moderno e adeguatamente attrezzato per i nostri
piccoli Soci. 
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SOCIALITA’,CULTURA,INTRATTENIMENTO:
Il CIRCOLO COME CASA COMUNE

Il Circolo non è solo un luogo dedicato allo sport, ma una
vera e propria casa per tutti i Soci: un punto di
riferimento dove condividere momenti di aggregazione,
cultura e intrattenimento.
Per questo rafforzeremo l’offerta di eventi e iniziative
rivolte alle famiglie, per rendere la nostra comunità
ancora più viva, inclusiva e accogliente.

Programma in pillole
SOCIALITA’

Eventi, spettacoli, bridge,
burraco, viaggi e momenti
condivisi: il Circolo come una vera
casa comune.

PARCHEGGIO

Tecnologia per gestire meglio gli
accessi e valorizzare i posti
disponibili.

Per quanto riguarda l’intrattenimento, possiamo
contare su contatti qualificati per proporre spettacoli e
serate di richiamo, aperte a tutti i Soci. 
Il post Covid ha colpito duramente la frequentazione
delle sale gioco, ma ora è il momento di ripartire. 
Faremo corsi gratuiti di avviamento al Bridge, oltre a
percorsi di perfezionamento per chi già conosce il gioco.
Allo stesso modo, intendiamo rilanciare il burraco, con
tornei e appuntamenti dedicati, sia per il puro svago che
per l’agonismo.
Vorremmo inoltre riprendere le iniziative aggregative,
che tanto successo avevano riscosso in passato, come
visite guidate presso eccellenze imprenditoriali
siciliane, ma anche organizzazione di viaggi verso mete
europee o internazionali, magari in occasione di grandi
eventi sportivi o culturali.
Vorremmo poi ritrovare l’abitudine di incontrarci a fine
anno per farci gli auguri, in una serata in cui saranno
premiati i soci che si sono distinti nelle attività sportive
e culturali.
 
✍  COMUNICAZIONE: MAGGIORE
PARTECIPAZIONE

Una comunicazione efficace è la base per una comunità
attiva e partecipe.
Intendiamo potenziare la comunicazione istituzionale
del Circolo attraverso tutti i canali disponibili —
newsletter, social media, sito web, bacheche digitali —
per garantire:

informazioni sempre aggiornate;
coinvolgimento diretto dei Soci;
trasparenza sulle decisioni e sulle attività in corso.

Ogni Socio deve sentirsi informato, ascoltato e parte
integrante della vita del Circolo.

      UN CIRCOLO CHE SIA ECOLOGICAMENTE
SOSTENIBILE

Ci impegneremo a gestire con attenzione la cura del
verde del Circolo, occupandoci di abbattimenti e
potature nel pieno rispetto della biodiversità esistente.
Per questo coinvolgeremo esperti botanici
dell’Università degli Studi di Palermo per definire un
piano di intervento preciso, rispettoso e sostenibile.
Vogliamo anche eliminare l'uso della plastica monouso
all'interno del Circolo.
Prevediamo l'installazione di un distributore automatico
di acqua naturale e frizzante, dotato di refrigeratore,
attivabile tramite moneta.
I Soci potranno riempire le proprie borracce — magari
personalizzate con il logo del Circolo e il nome o il
nickname di ciascuno — favorendo così pratiche più
sostenibili.
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COMUNICAZIONE
I soci devono essere informati e
potere interagire per dare
consigli. Ci vuole una
comunicazione chiara per favorire
il senso di appartenenza.  
STATUTO
Va riformato per eliminare norme
ormai superate.  Pronti ad
accogliere i vostri suggerimenti. 
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📝   AGGIORNAMENTO DELLO STATUTO

A distanza di molti anni dall’ultima revisione
vorremmo avviare un percorso di riforma dello Statuto
Sociale del Circolo. 

Un atto necessario e condiviso, che nasce dalla
consapevolezza che diverse norme risultano oggi
datate, non più rispondenti alla realtà attuale
dell’associazione né al quadro normativo vigente. Lo
faremmo anche attraverso i vostri suggerimenti. 

Pare ormai inevitabile, ad esempio, una riforma
sull’ingresso di conviventi e coppie di fatto, come la
ridefinizione di incarichi e compiti dei deputati, vista la
grande mole di lavoro che le cariche comprendono e il
moltiplicarsi delle attività

CONCLUSIONI

lI nostro obiettivo è rafforzare il ruolo del Circolo come
punto di riferimento per lo sport e la socialità,
restando fedeli alle nostre tradizioni ma guardando
con decisione al futuro.

Agiremo con attenzione alle risorse e con una politica
di economie, per mantenere invariate le quote sociali
almeno fino alla definizione della nuova concessione
comunale.

Scegliamo la trasparenza e la prudenza, evitando
promesse irrealistiche, con la certezza che — insieme
— possiamo affrontare ogni sfida.

Con il vostro sostegno e la vostra fiducia, possiamo
onorare il nostro passato e costruire un futuro ancora
più ambizioso per il Circolo del Tennis Palermo.

 
Cordialmente
Manlio Morgana

Manlio Morgana 3483323948
Giulio Bari 3394843470
Elio Gambino 3295913713
Paola Gianguzza 3471378135
Emilio Italiano 3388546604
Angelo Morello 3351002682
Antonino Noto 3339894999
Oreste Poma 3357510348
Cinzia Savettiere 3492438064
Mauro Torti 337899902
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Cinzia Savettiere 3492438064
Mauro Torti 337899902

COME CERCARCI

CONCLUSIONI
Nessuna promessa irrealizzabile. 
Con il vostro sostegno e la vostra
fiducia, possiamo costruire
insieme un futuro all’altezza della
nostra storia. 
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Ogni candidato alla presidenza presenta
una lista composta da 10 candidati deputati,
per un totale di 11 soci per lista.

Il voto si esprimerà su un'unica scheda,
indicando un candidato presidente e 10
candidati deputati.

Sarà possibile esercitare il voto disgiunto,
ovvero votare per un candidato presidente
e, contemporaneamente, anche per
candidati deputati appartenenti ad altre
liste.

Il candidato presidente che otterrà il
maggior numero di preferenze avrà diritto
ad essere affiancato in deputazione dai
primi sei deputati della propria lista.

Gli altri quattro deputati saranno eletti in
base al numero di preferenze ottenute da
tutti i candidati deputati,
indipendentemente dalla lista di
appartenenza.

È importante sapere che, qualora sulla
scheda vengano espresse più di 11
preferenze complessive (inclusa quella per il
presidente), la scheda sarà annullata.

Saranno invece considerate valide le schede
con un numero inferiore di preferenze.

Oltre alla deputazione, il prossimo 25
maggio, con schede separate, si procederà
anche all'elezione dei collegi dei Sindaci e
dei Probiviri.
Per ulteriori chiarimenti vi invitiamo a
consultare lo Statuto.

VI ASPETTIAMO
IL 25 MAGGIO

VIA DEL FANTE 3
091 544517

VI ASPETTIAMO
IL 25 MAGGIO

VIA DEL FANTE 3
091 544517

GUIDA AL VOTOGUIDA AL VOTO


